

Dunlop rüstet auch 2018 den BMW-M235i-Cup aus

Dunlop und BMW setzen eine langjährige Motorsportpartnerschaft auf der Nürburgring-Nordschleife fort. Der BMW-M235i-Racing-Cup wird auch 2018 im Rahmen der VLN-Langstreckenmeisterschaft Nürburgring mit Unterstützung des Reifenherstellers ausgetragen.

Seit 2014 starten regelmäßig im Schnitt 20 Fahrzeuge in der am stärksten besetzten und hart umkämpften Klasse in der VLN und beim legendären 24h-Rennen in der Eifel. Alle BMW M235i Racing gehen exklusiv auf Dunlop-Reifen an den Start. Dunlop rüstet alle Teilnehmer der Cup-Klasse mit Rennreifen in der Dimension 265 / 660 R18 aus. Es ist der erste Rennreifen der Marke, der von einem internationalen Team entwickelt und in Hanau produziert wurde. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



BMW-M235i-Racing-Cup.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Dunlop



BMW-M235i-Racing-Cup.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Dunlop